



Se respeta la opinión de todos, dice Dante

JESÚS GUERRERO

CHILPANCINGO.- “En Movimiento Ciudadano respetamos las opiniones de todos”, aseguró ayer Dante Delgado, dirigente nacional de ese partido, en referencia a la renuncia de Patricia Mercado a la vocería de la campaña del candidato presidencial, Jorge Álvarez Máynez.

Reconoció que la renuncia de la senadora es porque está en desacuerdo con algunas decisiones.

“Sí está en desacuerdo en algunas (decisiones), pero prácticamente en todas sí (está de acuerdo)”, acotó.

A través de su cuenta de X, Mercado anunció el pasado martes que dejaba

la vocería y escribió: “Hay decisiones del partido que me son ajenas”.

Durante el evento político en el que se hizo la presentación de la fórmula para la senaduría por el Guerrero, encabezada por los ex priistas Mario Moreno Arcos y el ex Gobernador Héctor Astudillo, Delgado le pidió a los asistentes que crean en el candidato presidencial Álvarez Máynez.

“Los de Morena están nerviosos porque saben que el PRIAN no va a pasar y tienen nervios porque saben que la única fuerza capaz de derrotarlos cuando hay liderazgos como Mario Moreno, Héctor Astudillo, es Movimiento Ciudadano”, aseguró el líder emecista.